
Stv. Halberstadt fragt an, ob der Bachlauf im Bereich des ehemaligen Extra-Marktes bei einer 
Neubebauung saniert wird. Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass bereits Termine mit dem 
Aggerverband und der unteren Wasserbehörde stattgefunden haben. Eine Verbesserung des 
Wasserrechts wird in jedem Fall gewährleistet. Unter anderem soll das Bachbett verbreitert 
werden. 
 


